

青空高く



鶴ヶ島中学校
学校だより 3月1日
令和5年度 NO 11

県公立入試終わる

歌声響く卒業式にしよう



2月21日(水)、22日(木)に県公立高校の学力検査及び面接・実技試験が行われました。本校は86名が県公立高校を第一志望として受験しました。2日間にわたる試験、大変お疲れ様でした。

多くの3年生にとって受験のための勉強はこれで一区切りとなりますが、これからは自分自身の夢の実現に向かって新たな一歩を踏み出す時です。中学校生活を振り返り、自分の成長を実感できる3月にして欲しいと思います。4月から必要となるエネルギーをしっかりと蓄えましょう。どの学年も最高の卒業式にしようとの練習が始まっています。音楽室から聞こえてくる歌声が、日に日に大きくなってきました。合唱祭を通して学校全体で高め合った歌声が当日の式を盛り上げてくれることを期待しています。

2年生

京都・奈良方面へ 修学旅行



2月14日～2泊3日で2年生は修学旅行に行ってきました。実行委員を中心に目標やルールを決めて仲間に知らせたり、クラスでは班別自由行動の計画を練ったりしてたくさんの時間を費やしてきました。当日は、学んだことを写真におさめメモをとるなど、事前学習の成果が表れた実りある旅行となりました。

東大寺の
大仏殿にて



生徒会総務 6年生に中学校生活紹介

2月8日(木)鶴ヶ島第一小学校、長久保小学校の6年生が鶴中を訪問しました。生徒会総務が、中学校生活についてスライドを用いて説明しました。説明会後は部活動を見学してもらいました。部活動見学ではいつも以上に練習を頑張っている1、2年生の姿が見られました。



生徒会総務の自作のスライドが分かりやすい!



先生たちも勉強! 「学び合い学習」授業研究会実施

2月1日(木)3年3組の授業を本校及び市内の先生方に公開しました。今回は国語と英語のコラボレーションで宮沢賢治の「雨ニモマケズ」を教材にしました。生徒達がいくつかの「雨ニモマケズ」の英訳の中で、一番よいと思う英訳を選ぶという内容でした。どのグループも難しい課題に熱心に挑戦していました。

令和6年度 主な行事

※年間計画は新年度当初に配布します。現段階の予定ですので、変更になる可能性があります。

4月 5日(金) 準備登校	5月 2日(木) 小中合同引き渡し訓練(午後)
4月 8日(月) 入学式・始業式	5月18日(土) 体育祭
4月10日(水) 給食開始	10月26日(土) 合唱祭
4月22日(月) 振替休業日	2月 8日(土) 授業参観・保護者会
※4月27日の分です。ご注意ください。	3月 8日(土) 三年生を送る会
4月27日(土) 授業参観・保護者会・部活動保護者会	3月14日(金) 第78回卒業式



令和5年度 学校評価結果（一部抜粋）

※すべての結果はホームページに掲載します。

保護者の皆様・地域の皆様には、本年度も大変お世話になりました。学校評価の結果の結果を今後の教育活動に生かして参ります。引き続きご支援どうぞよろしくお願いいたします。

①そう思う ②だいたいそう思う ③あまりそう思わない ④そう思わない

生徒	①	②	③	④	保護者	①	②	③	④
私は、学級目標や個人目標を達成するために努力している。	56%	41%	2%	1%	私は、学校教育目標や教育方針を知っている。	15%	59%	20%	6%
私は、学級での生活が楽しいと感じている。	68%	26%	3%	3%	学校は、生徒のよさや可能性を発揮できる学級づくりをしている。	21%	63%	15%	2%
私は、自分の意見を発表したり、友達の意見を聞いたりして、いろいろな考えにふれながら勉強している。	56%	37%	6%	1%	学校は、生徒が自分の意見を発表したり、友達の意見を聞いたりして、いろいろな考えにふれる授業をしている。	26%	64%	9%	2%
私は、授業で学習用端末を使って、考えを深めたり広げたりして、積極的に授業に参加している。	58%	35%	5%	2%	学校は、授業で学習用端末を使って、考えを深めたり広げたりする授業を行っている。	31%	58%	10%	1%
私は、体育や休み時間・部活動等で、校庭や体育館などでいろいろな運動をして、体力をつけようと努力している。	60%	26%	9%	4%	学校は、体育の授業を中心として、体育的行事の充実や運動機会の確保に努め、生徒の体力向上を図っている。	26%	63%	11%	0%
私は、いじめやトラブルなどの問題に対して、先生や保護者に相談し、一緒に解決しようとしている。	55%	34%	8%	2%	学校は、いじめやトラブルなどの問題に対して、組織的に、家庭等と連携・協力しながら対応している。	19%	61%	16%	4%
私は、自分のよさや可能性を伸ばしたり、友達との関わりを大切にしながら、自分の目標に向かって行動したりしている。	71%	24%	3%	2%	学校は、生徒のよさや可能性の伸長を図り、成長やつまずき、悩み等の理解に努めている。	16%	63%	17%	5%
私は、苦手なことなどを、先生や保護者に相談し、一緒に解決しようとしている。	53%	32%	11%	4%	学校は、一人一人の特性の理解に努め、家庭と連携・協力しながら道具や工夫を取り入れ、個に応じた指導方法を積極的に取り入れている。	14%	56%	27%	4%



協力して制作する美術部の生徒たち

美術部 地域で活躍

2月11日(日)、成人をお祝する「20歳の門出」が西市民センターで行われ、本校の美術部が装飾の一部を担当しました。バンド「鶴」を招いたショーの企画にちなみ、鶴と富士山の絵を組み合わせたデザインで会場をにぎやかに彩りました。

募金活動報告

奉仕委員会の生徒たちが、能登地方の地震災害のための募金の協力を呼びかけたところ、多くの義援金が集まりました。

総額 44,664 円

集まったお金は赤い羽根募金の「災害・被災地支援」に寄付させていただきました。

ありがとうございました!